



尚徳福祉会 坂戸保育園

朝晩とひんやりした風が吹くようになりましたが、日中は日差しがあるとぽかぽか暖かく、子どもたちはテラスで元気に走り回っています。この時期は、感染症が流行りやすいので子どもたちの体調を把握し元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



テラスで元気いっぱい！

11月のテラスはお天気が良いとぽかぽかと暖かく、上着が要らない程でした。以前はまたぐのも一苦労だったコンビカーも、今では両足でこいで前進できるようになりました。また手押しの箱も人気で、よいしょ、よいしょ、と押して歩き、障害物があるとちゃんと方向転換して進んでいます。シャボン玉を追いかけたり、空を見上げて飛行機やヘリコプターを見つけると指をさして歓声をあげたり、色々な事に気が付くようになりました。

ミニ集会をしました！

11月8日に第1回ミニ集会がありました。ミニ集会とは、2月の「大きくなったね会」に向けて集会の雰囲気慣れる為に行っています。

りんご組さんの体操を夢中になって見ていました。歌いながら保育者が踊ると一緒に真似して踊ったり、大好きな手遊びをしたりととても楽しい時間でした。

これから毎月ミニ集会を行うのがとても楽しみです。



お話し上手になりました。

少しずつお話しも上手になって「どうぞ」「どうも」等のほかに「わんわん」「まんま」「おはよう」色々な言葉が聞かれるようになってきました。それと同時に保育者の言っていることも理解していて、「おもちゃないないお願いします。」の声かけに自分の持っているおもちゃを棚にお片付けしてくれる姿も見られます。

どんどんできることが増えて自信に満ちた表情がとても可愛らしいです。



☆年末年始の休園日は12月29日～1月3日です。

☆ロッカーの着替え、園庭靴を持ち帰り、名前がないもの、見えにくくなっているものに記名をお願い致します。